



「大谷塾バカロレア」ゼミ通信 ～ 十勝を世界一の地域に ～

○「高校生が十勝の力に」

「十勝のために何かできることはないか・・・」

そんな思いを胸に活動はスタートしました。高校生という立場から「人のために」という思いを持って取り組み、生徒たちが十勝の魅力を発信していきます。

今回は

『まつもと薬局』さん

に伺いました！！

◆起業の理由◆

- ・健康づくり・安心して住める街づくりのために起業！
- ・社員として働いていた時、薬を渡すだけの作業を見た。
→ 説明が大事！ → 起業のひとつの理由

【社会人として大切なこと】

基本は「読み・書き・そろばん」＋意欲＋好奇心を持つこと。

興味のあることをもっと深く知る、調べる。

起業は周りの人のおかげで成功するもの。

感謝の気持ちを持つ！

【雇用する人間】

会社に入って何をしようと思っているのか述べられる人。

⇒**キャリアプラン**を持っている人

【求められる人材】

まつもと薬局では薬剤師だけでなく、理学療法士や管理栄養士もいる！

今、言語聴覚士が少なく重宝されている。

⇒足りない職種を知ることが大事！

【働くことで人は成長する】

- ・最初は自分のためにお金を使おうとする。

↓ ↓ ↓

心に余裕ができることにより、周りの人のためにお金・力を使うようになる。〔成長！〕

- ・心の支えは、『理想』を強く思っていること。

- ・幸せになりたい人は『理想』を持つ。

【十勝への考え方】

十勝は五感で感じるものが多い → 印象に残る元になる

《最終的に十勝に戻ってきてほしいという願い》

マツモト薬局さん、この度は御協力誠にありがとうございました！